

Ensemble jusque dans l'au-delà - 1/1

L'histoire d'un couple ayant vécu une expérience de mort imminente...

Christian et Marianne se connaissent depuis longtemps... Celui-ci est amoureux de celle-ci mais n'a jamais trouvé le courage de dévoiler sa flamme, par peur de ne pas entendre ce qu'il souhaiterait entendre... Un jour, un ami décide de les réunir et il les invite à une fête qu'il a organisé, il s'arrange pour qu'ils arrivent et rentrent ensemble... Jusque là vous me direz qu'il n'y a rien de surnaturel ou de paranormal, juste une histoire de coeur... mais nous allons y venir. Quand la fête se termina, Christian et Marianne rentrèrent à la maison de cette dernière en voiture. Mais sur le chemin, Christian et Marianne sont victimes d'un accident de la route très violent. Les 2 jeunes gens sont inconscients et amenés d'urgence à l'hôpital. Il ne se passa que quelques heures pour que Christian sort de son coma, mais on ne peut pas en dire autant de Marianne. En effet, elle souffre de multiples fractures. Lorsqu'elle sort du coma au bout de 24heures, elle risque de perdre l'usage de ses membres, d'où de nombreuses interventions. Marianne se lassant de ces opérations préfèrent en arrêter là et ajoute qu'"il se sentait mieux là haut!" Christian est étonné de ce que Marianne lui confie. Elle explique que pendant qu'il était inconscient, il avait l'impression de voler au-dessus des médecins et des infirmières, du bloc opératoire, de se sentir léger et voyager dans un tunnel qui au bout duquel une lumière d'un intensité l'attirait. Christian pleure à son tour et explique qu'il a vécu aussi cette même expérience.

Christian et Marianne ont vécu l'expérience de la mort imminente (EMI) aussi appelé en anglais NDE: Near Death Experience. L'EMI fait l'étude de nombreuses expériences scientifiques. Des millions de personnes ayant vécu un coma réversible ont toute rapporté des histoires semblables, mais c'est un cas exceptionnel de vivre simultanément cette expérience.